

Einbauhinweis: Smart Bremslichtschalter V30-73-0136

WICHTIG: Stellen Sie unbedingt den Leerweg des Bremslichtschalters korrekt ein!

- Vergrößern Sie den Abstand zwischen Bremspedal und dem Halter des Bremslichtschalters, indem Sie das Bremspedal betätigen.
- Platzieren Sie eine geeignete Lehre (3,6 mm dick) am Hebel. Ziehen Sie den Bremslichtschalterstößel komplett heraus und montieren Sie den Schalter bei eingelegter Lehre. Lassen Sie das Bremspedal langsam los, der Leerweg des Bremslichtschalters stellt sich so korrekt ein.
- Entfernen Sie die Lehre.
- Überprüfen Sie die Einstellung, indem Sie ein Maßband am Bremspedal einhängen und bis zum Lenkrad hochlegen. Der Abstand von nicht betätigtem und betätigtem Bremspedal bei Aufleuchten des Bremslichts muss zwischen 7 - 12 mm betragen.
- Löschen Sie evtl. Fehlerspeichereinträge und überprüfen Sie die Funktion.

Instructions for installation: Smart brake light switch V30-73-0136

ATTENTION: The plunger of the brake light switch has to be adjusted correctly!

- Enlarge the space between brake pedal and the holder of the brake light switch by pressing the brake pedal.
- Place a feeler gauge (3.6 mm thick) between brake pedal and switch. Pull the plunger out of the brake light switch completely and install the switch with placed feeler gauge. Release the brake pedal slowly so that the plunger of the brake light switch adjusts itself automatically.
- Remove the feeler gauge.
- Check the adjustment by putting a tape measure between brake pedal and steering wheel. The distance between released and activated brake pedal (until the brake lights illuminate) has to be 7 - 12 mm.
- Delete the error memory.
- If the distance is more than 7 - 12 mm repeat the complete installation with a thicker feeler gauge (4.2 mm, 5.0 mm)

